
Pronunciamento  do  Sr.  Diretor,  Prof.  Paolo  Di  Mascio  na

abertura da cerimônia

Boa  tarde,  Digníssimo  Reitor,  Sr.  Vice-Reitor,  Professores,

funcionários, alunos e convidados.

Hoje estamos festejando os 50 ANOS DO INSTITUTO DE QUÍMICA DA

USP

85 anos do Curso de Química da USP.

Vocês  ouvirão  aqui  apresentações  sobre  os  tempos  iniciais  da

Química na Alameda Glete, a Química como parte da Faculdade de

Filosofia Ciências e Letras. Sobre o espírito de união da Glete que

ainda hoje é relembrado com saudades.

Iremos falar também da criação do Instituto de Química pelo decreto

de 1969.

Segunto relato do Prof. Senise, “Se por um lado o ambiente da Glette

proporcionava  fácil  relacionamento,  o  trabalho  era  cada  vez  mais

afetado pelas limitações de espaço e precariedade de instalações. Por

essas  limitações  a  química  perdeu  oportunidade,  nos  anos  50,  de

crescer  cientificamente pela  impossibilidade de utilizar  os  recursos

disponíveis”

Ironicamente,  passamos por  problemas  similares  mais  de  50  anos

depois, mas hoje é um dia de festa, vamos focar nos nossos pontos

positivos!!!!

Entender a importância da química para o desenvolvimento do Brasil,

na década de 60 era para poucos, aqueles que conseguiam prever o

futuro  da  ciência.  Os  Professores  Rheimboldt  e  Haptmann lutaram

com  todas  as  forças  para  conseguir  um  prédio  na  cidade

Universitária. Ouviam todos dizer “A química já tem prédio próprio,

não é prioridade,  sem contar  que o  que tínhamos era apenas um

anexo provisório e de emergência.

Desde  1966,  Departamentos  e  Cadeiras  de  Química  Básica  e

Bioquímica de seis unidades da USP já conviviam no Conjunto das

Químicas.



E  assim,  o  Instituto  de  Química  já  nasceu  com  um  forte  caráter

multidisciplinar que é a força do nosso Instituto. Vocês vão ver parte

desse sucesso no nosso vídeo que será exibido a seguir.

INSTITUTO DE QUÍMICA

50 anos de sucesso!!!!!

Obrigado.


